





かいとう れい  
解答例

# 静岡新聞で学ぼう



Newspaper in Education

記事を読んで、問いに答えましょう。

2023年11月3日

## サクラエビ秋漁初競り 昨年より高値

秋漁初日に駿河湾から水揚げされたサクラエビが2日早朝、由比漁港（静岡市清水区）と大井川港（焼津市）で初競りにかけられた。約1.1トンを取引し、1㏎（15キ㏎）当たりの両市場平均取引値は約7万9000円と昨秋初日から約1万3000円上昇した。最高値は由比漁港の9万110円だった。

由比漁港の初競りには同日午前5時ごろから、同区の由比・蒲原地区の仲買人や漁師らが続々と集まった。体長は28㍉程度と小さめな上、水揚げ量は昨年秋漁初日の約3分の1。仲買人は「少しさみしいね」などと話しながらエ

ビの品質を目利きし、同45分に競りが始まると次々に競り落としていった。

漁期は12月25日まで。初日の漁獲量の少なさについて、由比港漁協関係者は昨年より5日早いことも影響したとの認識を示す。初競りを終えた同漁協の宮原淳一組合長は「今年は猛暑で、11月になってもまだ海の中は夏模様。サクラエビの群れがまとまるのは水温17～18度だが、20度以上ある。自然は人の力ではどうにもならないが、秋が深まれば漁獲が上向くことを期待している」と話した。

（清水支局・大村花）



秋漁で水揚げされたサクラエビの初競り＝2日午前5時50分ごろ、静岡市清水区の由比漁港（写真部・小糸恵介）

※小学校低学年の人は、家の人や先生と一緒にやりましょう。

①見出しの「初競り」は何と読みますか。

（ はつせ ） り

②サクラエビは何という湾で水揚げされていますか。

（ 駿河 ） 湾

③本文左側、最後の行に「少しさみしいね」とあるのは、なぜですか。

（例）（サクラエビの）体長が28ミリ程度と小さめな上、水揚げ量は昨年秋漁初日の約3分の1だったから。

④記事を参考に、この「初競り」に参加した仲買人や漁師の気持ちを想像し、30字以内で書きましょう（句読点を含みます）。

（例）

・海の中はまだ夏模様だが、秋が深まって漁獲が上向くといいなあ。（30字）

・自然は人の力ではどうにもならないが、水温は下がってほしい。（29字）

・これから水揚げ量が増えて、活気のある競りが続くとうれしいな。（30字）など

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢 和宏

（小学校～中学校／生活、社会、総合）

年 組 名前